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Lundi 1er décembre 2014 

 
Présents :  Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier 
MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT, Karine LALLIER. 
 
 
1. Récompenses aux sportifs de Villiers 
Cette année cette manifestation aura lieu le jeudi 12 février 2015 à 19h (salle Georges Brassens). 
Le club a proposé de récompenser l'équipe de -15 filles et 10 jeunes arbitres qui évoluent dans la catégorie 
départementale. 
 
2. Cross des collèges de Villiers 
Dans le prochain magazine nous mettrons à l'honneur nos adhérents qui ont brillé au cross de leur collège, 
à savoir : 
 

Classe COLLÈGE LES PRUNAIS COLLÈGE P. ET M. CURIE 

4ème  Filles 1ère : Fatoumata BATHILY 2ème : Sili OUADAH 

4ème Garçons 3ème : Olivier JOUVET  

3ème Filles 1ère : Assetou KEITA  

3ème Garçons 
1er : Florian ARCHAMBAULT  

2ème : Auguste ESTEBAN  

 
 
3. Commission de discipline 
Un des SM2 (M.B.) avait reçu un carton rouge pendant le match contre Valenton. La commission a pris la 
décision suivante : 1 date avec sursis avec période probatoire de 3 mois ; l'amende de 22,50€ sera réglée 
par le joueur concerné. Autre carton rouge reçu par un SM2 (S.P.) le 6/12 (commission à venir). 
Le CA s’inquiète du comportement managérial  parfois excessif face aux arbitres qui, outre qu’il ne participe 
pas à la sérénité des joueurs et du jeu, n’est pas  un bon exemple de comportement pour nos jeunes 
licenciés supporters. Didier en informera les personnes concernées et leur demandera davantage de 
retenue et de vigilance. 
 
4. Sponsoring 

• Trans-faire nous sponsorise à hauteur de 3000 € sur 2 saisons : un achat de 300 tee-shirts 
d’échauffement a été réalisé. Disponibilité vers le 15/12. 
Nous en remettrons 1 exemplaire à tous nos adhérents à jour de leur cotisation le dimanche 4 
janvier à 15h00. Ce même jour nous organiserons la galette des rois et petits matchs de 
présentation de nos jeunes -11 et une photo générale des licenciés 

• Le  CIC a versé 700€ en 2014 et versera 700€ en 2015. 
 
5. Licenciés 
Didier et Adrien ont établi des tableaux sur l’évolution du nombre de licenciés sur les 3 dernières saisons. 
Cette saison on peut constater l'augmentation du nombre de renouvellements, beaucoup de créations sur 
les jeunes mais un déficit chez les -14 ans. 
 
6. Réunion liaison CM2/6ème  à Villiers 
Cette réunion aura lieu le 11/12 ; Gilles nous y représentera. 
Afin de présenter les classes handball aux parents lors d’une réunion qui suivra mi-janvier, nous souhaitons 
créer une plaquette de présentation du club : notre partenaire FluidMD nous soumettra leur création d’ici 
fin décembre : réalisation 300 € + 500 tirages  (850 €) ou 1000 tirages (1 500 €) 
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7. Jumelage avec Friedberg (Allemagne) 
Une réunion a eu lieu le 6 novembre pour établir le programme des festivités pour l'accueil des allemands 
sur le W-E de la Pentecôte 2015. L'équipe concernée du club sera les -16G.  
 
Programme : 

• Arrivée le 21 mai en soirée, accueil dans les familles. 

• Samedi 22 mai exhibitions au stade O. Lapize + repas 

• Après-midi : match Villiers – Friedberg voir opportunité de faire cela au gymnase Yves Querlier 
(selon horaires dispo à voir avec Volley) 

• Dimanche 23 : excursion en car à Paris 
À ce jour, aucun match n’est prévu ce week-end -> Réfléchir à l’opportunité d’organiser notre AG ce week-
end-là, avec matchs parents / enfants + minihand + amicaux SF + SM en plus du match franco-allemand. 
 
 
8. Questions diverses 

1. Gardiennage : l'équipe SF1 dépasse toujours l'horaire, idem certains soirs avec les séances 
d'ostéopathie. Rappeler fin d’entraînement à 22h/22h15 pour quitter le gymnase à 22h30. 

2. Le club photo de Villiers, rencontré lors des assises, va faire une expo photo et souhaite exposer des 
photos du club ; l'équipe des -15F a été choisie. 

3. Repas bureau/entraîneurs (environ 25 personnes) : le vendredi 23 janvier 2015 ; Sylvie et Laurence 
s'en occuperont en janvier. 

4. Une association se propose de récolter les bouchons en plastique pour ensuite acquérir du matériel 
pour personnes handicapées ; nous allons mettre en place cette action. 

5. Proposition magasin Go Sport aux Arcades : 15% sur le rayon handball et 10% sur le reste du 
magasin ; à la fin de l'année : 10% en bons du montant total des achats des adhérents. Les 
coordonnées des responsables seront données à Adrien pour étude approfondie 

6. Catherine avait proposé que le club achète des gourdes à l'effigie du club ; une discussion s'engage 
sur l'intérêt ; il en résulte que dans le cadre de la boutique du club cet achat peut être fait. 

7. Adrien a fait l'Inventaire de la boutique : il reste 15 survêtements (taille S et L) et des pantalons 
taille M. Réfléchir à nouvelle gamme pour 2015/2016. 

8. Nous nous posons en fin de réunion la question d'un éventuel changement de maillot pour la saison 
à venir. À approfondir. 

 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 5 JANVIER à 20h00  
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 


